

# SZ Plus

SZ-Plus-Zugang freischalten

Wenn Ihr SZ-Plus-Abo bereits bestellt ist, Sie aber noch keinen SZ-Plus-Zugang besitzen, können Sie sich einen neuen Zugang zu Ihrem bestehenden Abonnement wie folgt anlegen:

1. Rufen Sie den Link <http://www.sz.de/digital-freischalten> in Ihrem Browser auf.
2. Klicken Sie auf „Zugang freischalten“.

Immobilienmarkt Stellenmarkt Reiseangebote SZ-Shop Tickets Anzeigen Newsletter Weitere Angebote E-Paper

# Süddeutsche Zeitung

## Abo & Service

Home Abo & Service SZ Print SZ Plus Leser werben Leser Vorteilswelt Service SZ im Ausland SZ am Kiosk mehr ▾

### SZ-Plus-Zugang freischalten

#### Login anlegen

- ✓ Mit E-Mail-Adresse registrieren und Passwort wählen
- ✓ Authentifizieren Sie sich als Abonnent mit Ihrer SZ-Kundennummer
- ✓ Mit diesen Zugangsdaten in den Apps und auf SZ.de anmelden

**Zugang freischalten**

#### Jetzt einloggen

- ✓ Ihre Daten und Abos im Überblick, schnell und einfach anpassen
- ✓ Urlaubs- und Nachsendeservice
- ✓ exklusive Leservorteile

**Login**

#### Noch nicht registriert?

**Jetzt registrieren**

#### Kontakt

**Zum Kontaktformular**

**089/2183-8080**  
Mo. – Fr. 07:00 – 18:00 Uhr  
Sa. 07:30 – 12:30 Uhr

#### Schalten Sie jetzt Ihren SZ-Plus-Zugang frei

Sie haben ein gültiges SZ-Plus-Abo, aber noch keine Zugangsdaten? Legen Sie sich Ihre Zugangsdaten, mit denen Sie sich anschließend in den digitalen Produkten der Süddeutschen Zeitung einloggen können, hier an.

3. Wählen Sie „Registrierung“.

The image shows a screenshot of the Süddeutsche Zeitung website's login and registration section. At the top, the logo "Süddeutsche Zeitung" is displayed. Below it, there is a "Login" section with a dropdown arrow. The login form includes two input fields: "E-Mail-Adresse / Benutzername" and "Passwort". Below these fields, there is a link "Haben Sie Ihr Passwort vergessen?". A checkbox labeled "Angemeldet bleiben" is checked. A warning message reads: "Hinweis: Bitte schützen Sie Ihr Konto auf öffentlichen Geräten, indem Sie sich nach der Nutzung im Profil-Bereich abmelden." A green "Einloggen" button is located at the bottom right of the login form. Below the login form, a "Registrierung" button with a right-pointing arrow is highlighted with a red rectangular border. At the bottom left, there is a link "→ Abbrechen".

**Süddeutsche Zeitung**

▼ Login

E-Mail-Adresse / Benutzername

Passwort

Haben Sie Ihr **Passwort vergessen?**

Angemeldet bleiben

Hinweis: Bitte schützen Sie Ihr Konto auf öffentlichen Geräten, indem Sie sich nach der Nutzung im Profil-Bereich abmelden.

Einloggen

▶ **Registrierung**

→ Abbrechen

4. Geben Sie nun Ihre E-Mail-Adresse ein und legen Sie ein Passwort fest. Es ist zudem nötig, die Datenschutzerklärung zu akzeptieren. Wenn Sie alle Eingaben gemacht haben, klicken Sie auf „Registrieren“.

# Süddeutsche Zeitung

▶ Login

▼ Registrierung

E-Mail-Adresse  
beispiel@gmx.de

Passwort i  
●●●●●●  
Passwortstärke: sicher

Passwort-Wiederholung  
●●●●●●

Ja, ich bin damit einverstanden, dass ich über Medienangebote, Print- und Digitalpublikationen der Süddeutsche Zeitung GmbH und der Süddeutsche Zeitung Digitale Medien GmbH bis auf **Widerruf** per E-Mail kontaktiert werden darf. Die von mir hier angegebenen Daten werden zu diesem Zweck gespeichert, verarbeitet und genutzt.

Ich willige in die **Datenschutzerklärung** der Süddeutsche Zeitung GmbH ein.

Für die anmeldepflichtige Nutzung der Services und Produkte der Süddeutsche Zeitung GmbH gelten die **AGB** der Süddeutsche Zeitung GmbH.

Registrieren

5. Geben Sie nun Ihre Kundennummer (beginnt mit 300..., Sie finden die Nummer oben rechts auf Ihrer Bestellbestätigung) und Ihren Nachnamen ein. Bitte haken Sie auch die AGB und Datenschutzerklärung an. Anschließend klicken Sie auf „weiter“.

Immobilienmarkt | Stellenmarkt | Reiseangebote | SZ-Shop | Tickets | Anzeigen | Newsletter | Weitere Angebote

# Süddeutsche Zeitung

Home > Abo & Service > SZ Print | SZ Plus | Leser werben Leser | Vorteilswelt | Service

## Komplettierung Ihrer Anmeldung

### Sind Sie bereits Kunde der Süddeutschen Zeitung?

Bitte füllen Sie alle mit \* gekennzeichneten Felder aus.

Kundennummer \*

10-stellig beginnt mit 300. Sie finden die Kundennummer in Ihrer Bestellbestätigung

Nachname / Firmenname\*

Ich habe die **AGB** und die Hinweise zum **Datenschutz** gelesen und erkläre mich mit ihnen einverstanden.

Weiter

6. Ihr SZ-Plus-Zugang wurde nun angelegt und mit Ihrem Kundenkonto verknüpft, auf dem das SZ-Plus-Abo eingerichtet ist. Mit diesen Zugangsdaten sind Sie nun bei uns eingeloggt.

The screenshot shows the 'Meine Daten' (My Data) profile page on the Süddeutsche Zeitung website. At the top, there is a navigation bar with links for Immobilienmarkt, Stellenmarkt, Reiseangebote, SZ-Shop, Tickets, Anzeigen, Newsletter, and Weitere Angebote. The main header features the Süddeutsche Zeitung logo and the 'Abo & Service' section. Below the header, a secondary navigation bar includes Home, Abo & Service, SZ Print, SZ Plus, Leser werben Leser, Vorteilswelt, Service, SZ im Ausland, and a dropdown menu. The main content area is titled 'Meine Daten' and contains several sections: 'Name', 'Kundennummer', 'Benutzername', and 'Nutzung' (Privat). To the right, there is a 'Logout' button and a 'Kundennr.' field. Below these are links for 'Logindaten', 'Meine Daten / Umzug', 'Meine Abos', and 'Meine Abovorteile'. The 'Meine Abovorteile' section features a circular logo with 'EXKLUSIV FÜR SZ ABONNENTEN' and the text 'SZ-Abonnenten haben mehr vom Lesen. Profitieren Sie von vielen Vorzugsreisen.' The profile is organized into sections: 'Persönliche Daten' (with 'Geburtsdatum' set to 'Kein Eintrag vorhanden'), 'Kontaktdaten' (with 'Hauptadresse', 'Telefon \*', and 'E-Mail-Adresse\*' fields), and 'Meine Abovorteile'.

7. Möchten Sie sich auf weiteren Geräten in SZ Plus einloggen, klicken Sie in der App / auf der Website auf „Login“ und nutzen Sie die bei der Registrierung gewählte E-Mail-Adresse und das Passwort.